



David Arranz/Ical

LOS RETOS DE LA AMÉRICA HISPANA, A DEBATE EN SALAMANCA

Casi 2.000 expertos analizan durante estos días en Salamanca los «Tiempos posthegemónicos: sociedad, cultura y política en América Latina», en un evento organizado por el Instituto de Iberoamérica de la Universidad de Salamanca. El encargado de inaugurar esta edición fue el Premio Príncipe de Asturias, Alain Touraine (en la imagen junto al rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez y la consejera de Cultura y Turismo, María Josefa García Cirac), quien mostró su pesimismo por el futuro de la América Hispana, al considerar que es «incapaz de tomar decisiones», una situación que cambiaría si existieran más apoyos para el pensamiento social.